

町内の最高齢者は100歳

飛田好野さん(黒坂)

内閣総理大臣から祝状と記念品

「敬老の日」を祝い、9月12日、100歳の長寿を迎えられる町内最高齢者の飛田好野さん(黒坂)に、内閣総理大臣から祝状と記念品が贈られました。

梅林町長が飛田さん宅を訪問し、祝状と記念品を飛田さんに手渡ししました。

町長は「これからも長生きをしてください。いつまでもお元気で」と長寿を祝うと、飛田さんは「長生きは皆さんのおかげです。多くの方々を祝っていただき感謝しています」と話していました。



飛田好野さん(黒坂)

何ごとにも気力を

毎日、近所を散歩しています。みんながいろいろな所に誘ってくれたり楽しく毎日過ごしています。元氣なかぎりみんなというな所に出かけたいです。何でも気力をもち、何かをしようとする気持ちが元氣の秘けつでしょうか。

おじいさん、おばあさん

町内小学生からお年寄り



子どもたちの心のこもったハガキを読む
川上憲吾さん(三谷 78歳)

心が和む、毎年楽しみに

自分の得意なことや学校の様子が書いてありました。自分の小学生のころを思い出し、心が和みました。毎年、子どもたちのハガキが届くのを楽しみにしています。

よく歩いたり、趣味の囲碁を楽しみながら、毎日元氣に過ごしています。

お元氣ですか。わたしは、プールや勉強を楽しく元氣にがんばっています。

いつまでもお元氣でいてください。

黒坂小学校2年 住田茉也乃

おばあさんこんにちは。

ぼくは、さんぼがすきです。おばあさんは、さんぼがすきですか。さようならおげんきで。

根雨小学校1年 足羽秀吉

はじめまして、お元氣ですか。

ぼくは、元氣でテニスをがんばっています。これからも元氣でいてください。

黒坂小学校4年 西村賢人

おばあさんへ。

こんにちは。元氣にしておられますか。わたしは5か月前、びわの種を植えました。今は植木ばちに入れて、葉もでています。本当に実るか心配だったけど、こんなに育つてうれしかったです。おばあさんも、いつまでもお元氣で楽しく過ごしてください。

根雨小学校5年 安達瑞華

お元氣ですか。

私が今、がんばっていることは、ピアノです。秋ですが、まだ暑いので、体に気をつけてくださいね。

黒坂小学校3年 長尾彩加